

## NOTA DE PRENSA

### » El Ministro de Justicia, Rafael Catalá, inaugura la nueva sede de CMS Albiñana & Suárez de Lezo

24 de abril de 2015



**El Ministro aseguró en su intervención que “hay que lanzar un desafío en la lucha contra la corrupción, fundamento para llevar a cabo la reforma del Código Penal”.**

Madrid, 24 de abril de 2015.- El Ministro de Justicia, Rafael Catalá, ha inaugurado la nueva sede del Despacho CMS Albiñana & Suárez de Lezo, localizada en Paseo de Recoletos 7-9, en Madrid.

Coincidiendo con la inauguración se celebró una Jornada sobre la Ley Orgánica 1/2015 de Reforma del Código Penal en la que se analizó ‘El nuevo régimen de responsabilidad personal de los administradores de las personas jurídicas y el sistema de prevención de delitos en las empresas: un reto y una oportunidad’.

Además del Ministro, en el acto intervinieron también Ana Ferrer García, Magistrada de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo, César Albiñana, Socio Director de CMS Albiñana & Suárez de Lezo y Carlos Aguilar y Cristina Coto, Socios del Departamento de Procesal del Despacho.

Tras la introducción de César Albiñana, Carlos Aguilar y Cristina Coto explicaron los alcances técnicos de la reforma y así como realizar la implantación de los sistemas de prevención.

Por su parte, Ana Ferrer y el Ministro coincidieron en la conveniencia de que las empresas desarrollen programas de prevención y de control para evitar la responsabilidad penal de las sociedades que tiene carácter de eximente según la reciente reforma del Código.

Durante el acto, el Ministro de Justicia manifestó que ‘era obligación del Gobierno y del Parlamento erradicar cualquier caso de impunidad y, por ello, era necesario llevar a cabo esta reforma del Código Penal’. Catalá afirmó que ‘la sociedad y la actividad delictiva cambia y obliga, por tanto, a dotar al Estado de Derecho de los instrumentos necesarios para adaptarse a la nueva realidad’, expresando su aversión contra los delitos de corrupción.

Asimismo, el Ministro felicitó a tanto a los socios como al equipo de CMS Albiñana & Suárez de Lezo ‘por esta nueva sede que es símbolo de proyecto y de futuro y que pone de manifiesto la voluntad de crecer y seguir cosechando éxitos en una época que ya todos entendemos de recuperación económica’.

La nueva sede de CMS Albiñana & Suárez de Lezo en el Paseo de Recoletos 7-9, se ajusta a las nuevas tendencias en arquitectura interna de oficinas, dispone de los más modernos medios e instalaciones para continuar ofreciendo el mejor servicio a sus clientes y supone una mejora de su imagen y un incremento de su visibilidad y representatividad.

**Contacto:**  
**Céline Mairiaux**  
+34 914 519 019